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Fonctionnement de la collégiale 
Le fonctionnement collégial est globalement bon. 
Améliorations : 

- avoir un président pour la prochaine AG 
- gestion du courrier. Décision est prise de mettre en œuvre le traitement suivant (réalisé par tout 

membre du bureau présent à la permanence): 
o Levée du courrier 
o Indication sur une feuille A4 « pense-bête » (affichée par exemple sur un de nos 

placards) de son nom et de la date de la levée. 
o Ouverture des enveloppes. 
o Stockage dans un casier de ce qui n’est pas urgent. 
o Distribution des courriers urgents 

 

Bilan des activités 

Ski de randonnée 
La saison d’hiver a été organisée et active, la saison de printemps sensiblement moins. Pas de raid 
organisé cette année. 
La sortie igloo était super ! 



Raquette 
Même nombre de sorties que l’an dernier (8 pour 54 jr/participant). 

Escalade 

Escalade en salle 
Seul problème : faible activité le mardi soir à 20h à Bertholet. Deux causes associées : horaire et 
difficulté des voies. 
Pistes de solutions : 

- usage de voies « Spéléologie » par les Canyonistes. Problème provisoire : ni Damien ni Nicolas 
ne sont initiateurs. Damien le sera en fin d’année ou début d’année prochaine. 

- Rotation de l’encadrant le mardi. 
- Moins brider le nombre d’inscriptions en début d’année et compte sur une répartition naturelle. 

Escalade extérieure 
Sylvain a relancé des sorties le jeudi + des sorties le week-end. Bons résultats. 

Fête de l’escalade 
Date : 24 et 25 Novembre. 
Une association va être créée pour la gestion de cet évènement.  

Canyon 
Déjà 5 sorties malgré les conditions très aqueuses de ce printemps. 
 
Points à traiter : 

- formation de seconds. 
- Affiliation du GUMS à l’AFC à terme ? Sujet à creuser et le cas échéant dossier à préparer pour 

la prochaine AG du GUMS. 
 
Avantages AFC : 

- La carte découverte vaut 2 € 
- Les formations sont plus pointues et moins chères 
- Probabilité que cette structure devienne à terme l’interlocuteur auprès de l’état 
- lien avec la spéléologie 

Randonnée pédestre 
La saison est lancée. Animation : Claude, Jacques, Daniel et Michel Chassande. 
Le programme Juillet-Août-Septembre est bouclé et sur le point d’être diffusé sur le site.  
 

Relation avec le polyèdre 
Simon quittant le bureau, un remplaçant doit être trouvé pour représenter le club auprès du Polyèdre. 
Cette personne doit être un membre du bureau. 
Nathalie est partante mais non disponible le 28 juin et le 14 Septembre pour les deux prochaines 
réunions : 

- Conseil d’administration le 28 Juin à 18h (élection du président et des membres du 
bureau) 

- Réunion de rentrée le 14 Septembre. 
 
 
 
 



Course d'orientation : c'est la 10 ième ! 

Poseurs : Jacques et Roselyne. 
Prévoir des éléments particuliers (course nocturne par Sylvain !). 
Voir dans quelle mesure on peut récupérer une carte au 1/ 5 000ième. 
Constituer une équipe d’organisation _________________________________________ Bertrand 
 
Date : les 6 et 7 octobre. 
 

Assemblée générale 2012 
Date : 1 et 2 décembre. 
 

Retour sur l'AG Nationale 
Organisateur : Claude. 
Participants : Stéphanie, Claude, Colette et Bertrand. 
Lieu : Léoncel, dans le Vercors. 
  

Formation 
Voir la possibilité de faire une formation avec des Gumistes, y compris avec les autres Gums. 
Une nouvelle tentative sera faite pour organiser une session de formation aux premiers secours. 
 

Site web 

Les programmes 
Présentation par Bruno de l’outil « programme » du site Gums : c’est extra ! 
 
Saisie du programme de randonnée pédestre sur le site ________________________ Damien 
 

Contact 
Ajouter son n° de téléphone dans son profil ___________________________ membres du bureau 
 
 
 

�  �  
 
 
 

Prochaine réunion du bureau le 30 août à 19h chez Nicolas à Villaz 


